



PUNCAK HUT KE-60 KODAM IV/DIPONEGORO
Kodim 0734 Gelar Donor Darah



MERAPI-NOOR RIZKA

Prajurit beserta elemen masyarakat turut mendonorkan darahnya.

YOGYA (MERAPI) - Kodim 0734 Yogyakarta, Selasa (9/2) menggelar bakti sosial berupa donor darah di aula Meko setempat. Kegiatan tersebut merupakan puncak peringatan HUT ke-60 Kodam IV/Diponegoro. Diikuti lebih dari 300 peserta (pendonor), meliputi prajurit TNI AD jajaran Korem 072/Pamungkas, TNI AU, TNI AL serta sejumlah masyarakat umum.

Komandan Kodim (Dandim) 0734 letkol Inf Arudji Anwar SH didampingi Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Parno kepada *Merapi* menjelaskan, bahwa bakti sosial donor darah kali ini merupakan puncak dari serangkaian kegiatan peringatan HUT ke-60 Kodam IV/Diponegoro. Sebelumnya, telah pula dilaksanakan lomba karya bakti di masing-masing Koramil lingkup Kodim 0734 Yogyakarta.

"Kodim Kota merupakan Satuan Komando kewilayahan di bawah jajaran Kodam IV/Diponegoro, yang selalu berperan aktif dalam setiap kegiatan pembinaan teritorial sesuai kebijakan Komando Atas. Sehingga, dalam rangka memperingati HUT ke-60 Kodam IV/Diponegoro kali ini,

Kodim Kota menyelenggarakan beragam kegiatan, di antaranya karya bakti serta puncak acaranya donor darah sekarang ini," tegas Letkol Arudji.

Sementara, karya bakti telah dipusatkan di lima RW di Kampung Jlagran Kelurahan Pringokusuman Kecamatan Gedongtengen, Yogya. Sasaran yang dilaksanakan dengan membersihkan sampah sepanjang Sungai Winongo sejauh 1 kilometer.

"Karya bakti tersebut juga dimaksudkan untuk meningkatkan kemandirian TNI-Rakyat serta melestarikan nilai-nilai kebersamaan dan kegotongroyongan sekaligus persatuan dan kesatuan di tengah komponen anak bangsa. Sedangkan, dalam puncak peringatan HUT ke-60 Kodam IV/Diponegoro berupa donor darah ini diharapkan mampu menumbuhkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya nilai kemanusiaan," imbuh Kasdim Mayor Parno.

Sedangkan, dalam kegiatan tersebut, hadir pula Walikota Yogyakarta Herry Zudianto, Ketua DPRD Kota serta Ketua PMI Cabang Yogyakarta. (Fin/Riz)-z

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PMI Cab. Kota Jogja	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005